

四川医学



ISSN 1004-0501
CN 51-1144/R

SICHUAN YIXUE

中国科技核心期刊

全国《期刊出版形式规范》第一批合格期刊

中国学术期刊综合评价数据库来源期刊

2022年 第43卷 第11期

2022 Vol.43 No.11



ISSN 1004-0501



万方数据

四川医学

2022年11月 第43卷 第11期

四川医学

Sichuan Yixue



期刊电子版

月刊 1980年5月创刊 第43卷 第11期 2022年11月15日出版

主管单位

四川省卫生健康委员会

主办单位

四川省医疗卫生服务指导中心

协办单位

四川省医学会

四川省医师协会

四川省护理学会

主编

沈骥

常务副主编

张刚

编辑部主任

王刚

编辑

陈明清 秦霞

丁瑞 杨婉柯

英文审校

陈琦伟

编辑出版者

《四川医学》编辑部

成都市玉林南街2号附3号

邮编 610041

电话 (028)86136765

网址 <http://scmj.sma.org.cn>

发行者

总发行 四川省报刊发行局

订购 全国各地邮局

邮发代号 62-103

定价 每期 20.00 元

全年 240.00 元

发行范围 公开

国外总发行

中国国际图书贸易集团有限

公司

(北京 399 信箱 100044)

代号 BM6225

印刷单位

四川新华印刷有限责任公司

广告发布登记编号

川广登字[2020]0007号

ISSN 1004-0501

CN 51-1144/R

本刊刊出文章不代表本刊编委会和编辑部观点

目次

基金论文

孕期运动门诊背景下孕中晚期孕妇的运动干预及效果研究…………… 叶 琪,赵志玲,魏占超(1061)

miR-137 靶向 Notch1 调控人视网膜微血管内皮细胞的增殖、周期和凋亡

…………… 张亨闰,周春兰,陈红梅,等(1066)

临床研究与经验

LISA 与 INSURE 对呼吸窘迫综合征早产儿脑血流动力学的影响…………… 肖小芳,彭 好(1072)

孕 32 ~ 35 周孕妇血清 hepcidin 用于区分胎儿生长受限亚组的临床工具研究

…………… 欧海蔚,孙鸿彩,张文亮,等(1079)

308 nm 准分子光/激光联合局部糖皮质激素治疗白癜风疗效与安全性的 Meta 分析

…………… 田 润,李 咏,鲜 燕,等(1084)

血栓弹力图参数联合 D-二聚体、纤维蛋白原对老年髌部骨折患者深静脉血栓形成的预测研究

…………… 陈 潇,李玲利,何凌霄,等(1091)

成人心脏瓣膜置换术后患者康复期不适症状及危险因素分析…………… 陈小康,张远强,童华杰,等(1096)

4 例儿童肺炎克雷伯菌脑膜炎的临床特征及耐药性分析…………… 竺婷婷,旷凌寒,王丽媛,等(1102)

主动脉壁包裹—右心房分流术在 Bentall 手术中的应用…………… 程远建,李 瑞,游 杰,等(1107)

运动康复训练对痉挛性偏瘫型脑瘫患儿上肢功能障碍的康复效果分析

…………… 梅海玲,张如飞,沈孝伦,等(1112)

PD-1、PD-L1、IAPs 在胃弥漫大 B 细胞淋巴瘤组织中的表达及其临床意义

…………… 宋 超,张 雯,钟镇阳(1116)

【期刊基本参数】 CN 51-1144/R * 1980 * m * A4 * 108 * zh * P * ¥20.00 * * 23 * 2022 - 11

反复输血患儿红细胞 Rh 表型检测及同型输注的必要性探讨	王 静,刘溢香,谢惠宇,等(1120)
高频超声对激光联合瘢痕贴治疗早期增生性瘢痕的定量评估	王 珏,高全文,杨 锴,等(1124)
不同手术治疗方式对闭角型青光眼合并白内障患者术后临床效果及安全性的研究	付馨余(1129)

影像医学

核素骨显像在识别骨质疏松椎体压缩性骨折黑线信号中的价值分析	杨 洋,冯俊飞,周青松,等(1133)
-------------------------------------	---------------------

医学进展

无创性超声技术评估颈动脉粥样硬化的研究进展	于粒粒,岳文胜(1138)
老年性白内障合并全身系统性疾病手术时机的选择	陈彦池,何为民(1142)
外泌体及其 miRNA 在神经系统常见疾病中的研究进展	李 杰,刘世平(1147)
丙泊酚在神经退行性疾病中介导神经保护作用研究进展	何红霞,李 军,张永洪,等(1152)
额颞叶痴呆 - 运动神经元病研究进展	段吉清,刘 辉,吴佳桥(1156)

短篇与个案报道

伴明显瘙痒症状的浅表播散型光线性汗孔角化症 2 例	刘东燕,李雪英,王婷婷(1161)
抗中性粒细胞胞浆自身抗体相关性血管炎脑出血死亡 1 例	江竟成,罗 鹏,屈小琴,等(1163)
左上颌无症状真菌性上颌窦炎误诊为牙髓炎 1 例	吴登旬,张伟芳,肖 倩,等(1166)



声 明

为打击非法中介,维护作者利益,特作如下声明:

一、我刊未委托任何网站、中介、代理机构进行收稿、组稿;也未派出我刊主编、副主编、常务编委、编委等编委会成员以及编辑工作人员等任何人员和部门在外收稿、组稿。任何机构和人员冒用我刊名义进行收稿、组稿,侵害我刊权益,我刊将追究其法律责任。

二、切勿通过任何代理机构或个人投稿,一旦发现稿件为代理转投,坚决退稿。

三、凡经非正常途径投稿造成的一切损失,责任由作者自负。

四、《四川医学》投稿方式:

请登陆我刊官方网站 <http://scmj.sma.org.cn> 的“投稿登陆”进行在线投稿及查询。

我刊投稿咨询电话:028 - 86136765 举报电话:028 - 86136765

MAIN CONTENTS

Research on Exercise Intervention and Effect of Pregnant Women in the Second and Third Trimesters Under the Background of Exercise Clinic During Pregnancy. Ye Qi,Zhao Zhiling,Wei Zhanchao. (1061)

Effects of miR-137 Regulating Notch1 on Cycle and Apoptosis of Human Retinal Microvascular Endothelial Cells. Zhang Hengrun,Zhou Chunlan,Chen Hongmei,et al. (1066)

Effect of LISA Versus INSURE on Cerebral Hemodynamics in Preterm Infants;a Randomized Controlled Trial. Xiao Xiaofang,Peng Hao. (1072)

Study on Maternal Serum Hepcidin at 32 ~35 Weeks' Gestation as the Clinical Tool to Distinguish the Subgroups of Fetal Growth Restriction. Ou Haiwei,Sun Hongcai,Zhang Wenliang,et al. (1079)

Efficacy and Safety of 308 nm Excimer Light/Laser Combined with Topical Glucocorticoid in the Treatment of Vitiligo:A Meta-Analysis. Tian Run,Li Yong,Xian Yan,et al. (1084)

Prediction of Thrombolysis Parameters Combined with D-Dimer and Fibrinogen on Deep Vein Thrombosis in Elderly Patients with Hip Fracture. Chen Xiao,Li Lingli,He Lingxiao,et al. (1091)

Analysis of Symptoms and Risk Factors of Patients After Cardiac Valve Replacement in Postoperative Rehabilitation. Chen Xiaokang,Zhang Yuanqiang,Tong Huajie,et al. (1096)

Clinical Features and Drug Resistance of Klebsiella Pneumoniae Meningitis in 4 Children. Zhu Tingting,Kuang Linhan,Wang Liyuan,et al. (1102)

Application of Aortic Wall Wrapping-Right Atrial Shunt Operation in Bentall Surgery. Cheng Yuanjian,Li Rui,You Jie,et al. (1107)

A Study on the Effect of Exercise Rehabilitation Training on Upper Limb Dysfunction in Children with Spastic Hemiplegic Cerebral Palsy. Mei Hailing,Zhang Rufei,Shen Xiaolun,et al. (1112)

The Expression of PD-1,PD-L1 and IAPs in Gastric Diffuse Large B-Cell Lymphoma and Its Clinical Significance. Song Chao,Zhang Wen,Zhong Zhenyang. (1116)

Detection of Rh Phenotype of Red Blood Cells in Children with Repeated Blood Transfusion and the Necessity of Isotype Transfusion. Wang Jing,Liu Yixiang,Xie Huiyu,et al. (1120)

High Frequency Ultrasound Analysis of Ultrapulse Fractional Carbon Dioxide Laser Combined with Silicon Gel Patch of Hypertrophic Scar. Wang Jue,Gao Quanwen,Yang Kai,et al. (1124)

Study on the Clinical Effect and Safety Analysis in Patients with Angle-Closure Glaucoma Complicated by Cataract with Different Surgical Treatment Methods. Fu Xinyu. (1129)

Value Analysis of Radionuclide Bone Imaging in Identifying Black Line Signal of Osteoporotic Vertebral Compression fracture. Yang Yang,Feng Junfei,Zhou Qingsong,et al. (1133)

Responsible Institution: Health Commission of Sichuan Province
Sponsor: Sichuan Medical and Health Service Guidance Center
Cooperator: Sichuan Medical Association
Sichuan Medical Doctor Association
Nursing Association of Sichuan Province
ISSN 1004-0501
CN 51-1144/R

Chief Editor: SHEN Ji
Managing Director: ZHANG Gang
Edited and Published by: Editorial Board of Sichuan Medical Journal (Yulin South Street NO. 2 with NO. 3, Chengdu 610041, China)
Overseas Distributor: China International Book Trading Corporation (P. O. Box 399, Beijing, China) Code No. BM6225
Printed by: Sichuan Xinhua Printing House

四川医学
SICHUAN YIXUE

ISSN1004-0501 CN51-1144/R 邮发代号：62-103 广告发布登记编号：川广登字[2020]0007号 定价：20.00元

万方数据